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Anfrage: Linksextremistische Gewaltaufrufe 

 

 
 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Sievers, 

 

mit finanzieller Unterstützung der Bezirksvertretung 10 wurde der 5. Garather Graffiti-

Wettbewerb durchgeführt. Geleitet wurde die Veranstaltung von Herrn Damian Bautsch. 

Dabei standen die Wände der Feuerwehr in Garath als Zeichengrundlage zur Verfügung. 

Ausgeschlossen waren dabei ausdrücklich politische, religiöse und sexistische 

Darstellungen.  

 

Was dabei herausgekommen ist, dürften die Garather mit Entsetzen betrachten. Ein Bild 

zeigt den Angriff eines Vermummten, der einen Molotow-Cocktail in der rechten und einen 

Baseball-Schläger in der linken Hand hält. Ihm steht ein Polizist mit eingedrückten Helm 

gegenüber. "Friede, Freude, Bullenklatschen", wurde als Text in das Bild eingebaut. Die 

Verherrlichung von Gewalt beim G-20 Gipfel war unübersehbar. Bereits am Montag nach 

der Feststellung des Bildes soll die Agentur des Veranstalters eine Rechnung zugesandt 

haben, mit der die Bezuschussung eingefordert wurde, obwohl der Vorfall hohe mediale 

Wellen schlug. Der Urheber des Bildes soll inzwischen namentlich der Verwaltung bekannt 

sein. 
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Ich bitte deshalb diese Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung am 26.09.17 zu setzen 

und um Beantwortung durch die Verwaltung: 

 

 

1. Wurde der Zuschuss bereits ausgezahlt und falls eine Auszahlung erfolgt ist, 

werden die Gelder zurückgefordert? 

 

2. Wurde gegen den Urheber der Bildnisse seitens der Bezirksvertretung bereits 

Strafanzeige gestellt und gibt es generell etwas zu den strafrechtlichen 

Ermittlungen in diesem Fall zu berichten?  

 

3. Wie will die Bezirksvertretung bei künftigen Graffiti- und ähnlichen Projekten 

verhindern, dass es linksextremistischen Gewaltaufrufen kommt?  

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Karl-Heinz Fischer 

REP-Bezirksvertreter 


